

Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Red Educacional Santo Tomás de Aquino celebra 150 años

Fue creada el 21 de abril de 1870 por el arzobispo de Santiago, Rafael Valdivieso, cumpliendo con el deseo del Papa León XIII: que los colegios católicos tuvieran como patrono a este pensador de la Iglesia Universal.

Hombres y mujeres ilustres han servido en estos casi 150 años de historia de esta institución, entre los que destacan Rafael Fernández Concha, Miguel Rafael Prado, José Domingo Cañas, y Luis Arturo Pérez, entre otros. En los primeros años llegó a tener más de treinta escuelas, muchas de ellas cerraron como por la Guerra del Pacífico.

“Las escuelas primarias católicas llegan a educar a unos cien mil niños. Es notable la obra de las escuelas de Santo Tomás de Aquino”, decía san



Alberto Hurtado, en un Informe sobre la Educación Católica en Chile, de 1943.

Actualmente, 10.680 estudiantes asisten a los establecimientos que integran la red: Liceo Miguel Rafael Prado, en Independencia; Liceo José Domingo Cañas, en Quilicura; Liceo San Francisco, en San Ramón; Complejo



Educacional Monseñor Luis Arturo Pérez, en Pedro Aguirre Cerda; Liceo Sara Blinder, en Santiago; Colegio Santa Marta, en Ñuñoa; Escuela Nuestra Señora del Carmen y Colegio San Alberto Hurtado, ambos en Quilicura.

El presidente del directorio de la institución es Cristián Roncagliolo, obispo auxiliar y vicario general de Santiago, y su directora ejecutiva es Sandra Urrutia, quien destaca que la misión de la fundación es “formar a niños y jóvenes, construyendo una educación de excelencia basada en la pedagogía de Jesús, que les permita

ser un aporte significativo a la sociedad”.

¿Cuáles son los desafíos que hoy tiene la Red Educacional Santo Tomás de Aquino?

“Seguir progresando en la construcción de un proceso formativo que permita el desarrollo integral de nuestros estudiantes, formación que abarque todas las dimensiones de la persona. Para ello buscamos caminos innovadores en los aprendizajes. Queremos ofrecer la mejor educación en las comunas pobres de Santiago”, afirma la profesora Sandra Urrutia.